

Les balcons.

Les balcons filant sur les façades du 3 place de la Croix (vers 1830, en fer forgé) et 3 rue de la Beurrerie (1861, en fonte) s'inspirent également des modèles très répandus à Dinan dans la 1ère moitié du XIXe siècle.

Toutefois le type le plus représenté est, à partir de 1840, le balcon dans l'axe qui donne un peu de caractère et de relief au type ternaire le plus banal. 5 rue Saint-Nicolas dans une maison datée de 1845, un balcon de fer forgé témoigne de l'attachement au formulaire néo-classique. Au 4 et au 5 de la place Alexandre Jehannin, aux environs de 1870 des balcons, en fonte, sont associés à des appareillages standardisés.